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An den Bezirksbürgermeister
Herrn Hans-Jürgen Franz
als Vorsitzendem der
Bezirksvertretung Mitte

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Mitte 12.05.2016 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Baumfällarbeiten an der Schloßhofstraße im Bereich des Abendgymnasiums

Text der Anfrage:
Sachverhalt:
In der Februarsitzung der BZV-Mitte wurde mitgeteilt und begründet, dass an der Schloßhofstraße
im Bereich des Abendgymnasiums  Bäume gefällt werden müssen. Dies wurde von allen
BZV-Mitgliedern akzeptiert.  Nunmehr war am 31.3. der Presse zu entnehmen, dass auf die
Intervention einiger Einzelpersonen hin die Maßnahme nicht durchgeführt werden soll.

Frage:
Auf Grund welcher abweichender Fakten wurde die Planung geändert und warum waren eventuelle
Gründe nicht vorher bekannt?

Zusatzfrage:
Da die Bäume lt. Aussage der Verwaltung aus Gründen der Verkehrssicherheit gefällt werden
sollten, bitten wir um Auskunft, wer  im Falle eines Schadens haftet.

Unterschrift:

Gez.

Jan-Helge Henningsen


